

# Geldsegen für Murger Vereine dank Sparkasse Hochrhein

**Die Sparkasse Hochrhein schüttet Mittel in Höhe von 17 000 Euro aus. Sportvereine und solche, die Investitionen planen, werden bevorzugt.**

Die Sparkasse Hochrhein zeigt sich auch in diesem Jahr großzügig und schüttet Mittel des vergangenen Geschäftsjahres an Murger Vereine aus. Um fast 17 000 Euro geht es diesmal. In der jüngsten Gemeinderatssitzung machte die Gemeinde Murg Vorschläge, welche Vereine in diesem Jahr Mittel benötigen. Wichtig hierbei: Laut Gemeindeordnung kommen nur Spendenempfänger in Betracht, die im weitesten Sinne öffentliche Aufgaben erfüllen. Die Gemeinde muss bei der Vermittlung von Spendengeldern darauf achten, dass nur Einrichtungen bedacht werden, die sich an der Erfüllung von Aufgaben der Gemeinde beteiligen. Hierbei kann es sich um Einrichtungen in privater Trägerschaft, Vereine oder beispielsweise Initiativen handeln.

In diesem Jahr schlägt die Gemeinde hauptsächlich sportliche Vereine vor und Vereine, die besondere Investitionen planen: Turnverein 1883 (Anbau Hütte "Ewigkeit"), Narrenzunft (Sanierung Toilettenanlage), SV Niederhof (Reinigungsgerät für Kunstrasenplatz, Beschaffung mit SV Blau-Weiss), Tennisclub (Bestuhlung Terrasse), Verein für Ballspiele (Wasseranschluss für Faustballplatz), Gesund und Fit in Oberhof (Kleine Sportgeräte), Radsportverein Eintracht Niederhof (Radsportkleidung), SV Hänner (Ersatzbeschaffung Pavillon, Zelt), Tennisclub Hänner (Renovierung Vereinsheim und Besandungsgerät) und der Schützenverein (Anlage Bolzplatz). Über die Vergabe und Aufteilung der Spendensumme entscheidet die Sparkasse Hochrhein.